



La candidata al Congreso, Carmen Quintanilla: “Hemos recuperado más de un millón de empleos destruidos por la crisis”

Quintanilla, junto a la también candidata al Congreso Ana Belén Reinoso, ha subrayado que “la mejor política social es la creación de empleo porque cada vez que se crea un empleo se consigue que una persona salga de una situación difícil” y ha añadido que “el compromiso del PP y de Mariano Rajoy es continuar en esa línea” con medidas como las nuevas bonificaciones a la Seguridad Social por cada contrato nuevo indefinido en los que el Estado asumirá la cotización de los primeros 500 euros del sueldo durante cuatro años y por la conversión de contratos temporales en indefinidos, en la que tanto empleador como empleado se beneficiarán de la exención de un mínimo de 500 euros en las cotizaciones. En materia de pensiones, ha recordado los complementos para mujeres trabajadoras con hijos, aprobada por el Gobierno del PP, por el que a partir del 1 de enero de 2016 las mujeres con dos hijos tendrán un incremento de un 5% en sus pensiones; las que tengan tres hijos se beneficiarán de un 10% y las que tienen cuatro o más hijos verán incrementadas sus pensiones en un 15%.



Carmen Quintanilla y Ana Belén Reinoso

Malagón



Candidatos del PP al Congreso y al Senado defienden los principios de la Constitución en un acto celebrado en la localidad

Han asistido los candidatos del PP al Congreso de los Diputados Carmen Quintanilla y José Alberto Martín-Toledano; así como Miguel Ángel Valverde, candidato del PP al Senado. Quintanilla ha destacado el papel de la mujer en la promulgación de la Constitución refiriéndose al Artículo 14 que habla de “la no discriminación por razones de sexo”. Además, ha adelantado, que si el PP gana las elecciones, presentará la Ley Integral para la Eliminación de la Explotación Sexual contra la Mujer. Por su parte, Martín-Toledano ha asegurado que la Constitución Española “es la primera de todos los españoles, de todos los partidos, de los hombres y las mujeres”. Valverde ha destacado que la Constitución ha permitido a la sociedad española “la etapa de mayor prosperidad de su historia”, y ha alabado su carácter tolerante, ya que, permite que partidos políticos puedan cuestionar incluso a la propia Constitución, por ello, “los españoles tenemos la misión de mantener la Constitución con reformas pero sin cambiar su esencia”. Adrián Fernández, alcalde de Malagón, ha expresado “el orgullo que le provoca una Constitución que unió a los españoles hace 37 años y en la que todos pusimos nuestro granito de arena para que un país con tantas culturas tuviese un nexo común: la insoluble e innegociable unidad de España”. Además, ha resaltado que los jóvenes “deben tomar conciencia de esto y seguir trabajando para que permanezca vigente durante muchos años”.



Los candidatos del Partido Popular en el acto

Manzanares



Los candidatos, Carmen Quintanilla y Miguel Ángel Valverde, visitan la fábrica de Artesanos Queseros Manchegos

En la reunión mantenida con los responsables de la empresa han hecho un repaso de las medidas adoptadas por el Gobierno en esta legislatura para favorecer la inversión de las empresas y la creación de empleo. Así mismo, han expuesto las nuevas medidas del Programa Electoral del Partido Popular para incentivar la contratación indefinida. A la visita también han asistido el diputado provincial David Marín y la presidenta del PP de Manzanares, Lola Serna.



Los candidatos visitando las instalaciones

Alcázar de San Juan



La candidata al Senado, Cristina Molina, contrapone “los fuegos artificiales” de algunas formaciones al trabajo “serio y fiable” del PP

Cristina Molina junto al candidato al Congreso Eduardo Villajos, han visitado varios comercios de la ciudad y han explicado algunas de las propuestas de su partido, tanto en materia de creación de empleo como de otro tipo, como la lucha contra la corrupción. Tras destacar el buen trabajo realizado por el exalcalde Diego Ortega en la localidad, Molina ha recordado que “no cabe duda que el PP se presenta a estas elecciones con el aval del trabajo bien hecho, aunque aún quede mucho por hacer, principalmente en materia de empleo”. No obstante, ha subrayado que ahora, España tiene credibilidad en Europa y que ha llevado a cabo políticas para la creación de empleo como la Reforma Laboral, “que ha conseguido que el paro baje”. También ha señalado que durante esta legislatura que termina se han creado 50.000 empresas y que 5.240 jóvenes se han incorporado al mundo laboral en el último mes, así como que han sido 119.056 los jóvenes que han obtenido un empleo a lo largo de estos cuatro años. Para Molina, “el 20D tenemos que votar con sentido común, porque no estamos en un momento para hacer experimentos ni para volver a lo que tuvimos en la anterior legislatura”.



Diego Ortega, Cristina Molina y Eduardo García Villajos

Provincia



Actos de inicio de campaña celebrado anoche



Ciudad Real



Tomelloso



Campo de Criptana



Alcázar de San Juan



Bolaños



Argamasilla de Calatrava



Miguelurra



Malagón